

# SWI

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Caringinwetan Waspada Terhadap Penipuan Lewat Telepon

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jul 11, 2023 - 10:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Caringinwetan Waspada Terhadap Penipuan Lewat Telepon*

SUKABUMI - Bripka Yusuf Muhibbudin SH, Bhabinkamtibmas Desa Caringinwetan, Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang warga di Kp. Caringin, RT. 02/01, Desa Caringinwetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya, Bripka Yusuf memberikan

himbauan kepada warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap penipuan melalui telepon.

Bhabinkamtibmas Desa Caringinwetan, Bripka Yusuf Muhibbudin SH, terus berupaya menjalin komunikasi yang baik dengan warga setempat. Kali ini, Kp. Caringin menjadi tempat kunjungan Bripka Yusuf, yang bertujuan untuk memberikan himbauan penting terkait penipuan yang sering terjadi melalui telepon.

Bripka Yusuf menyampaikan pentingnya warga untuk waspada terhadap modus penipuan yang menggunakan telepon. Ia memberikan informasi tentang berbagai cara penipuan yang umum terjadi, seperti penipuan investasi, penipuan mengatasnamakan instansi atau perusahaan, serta penipuan melalui SMS atau panggilan telepon.

"Kami menghimbau kepada seluruh warga Kp. Caringin untuk tetap waspada terhadap penipuan lewat telepon. Jangan mudah percaya pada tawaran yang terlalu menggiurkan dan jangan memberikan informasi pribadi atau keuangan kepada orang yang tidak dikenal," ujar Bripka Yusuf.

Ia juga memberikan tips kepada warga untuk menghindari penipuan, seperti memverifikasi informasi yang diterima melalui telepon, tidak memberikan informasi pribadi atau rekening bank kepada pihak yang tidak dipercaya, serta segera melaporkan kejadian penipuan kepada pihak kepolisian.

Warga Kp. Caringin menyambut baik himbauan yang diberikan oleh Bripka Yusuf. Mereka berterima kasih atas upaya kepolisian dalam melindungi masyarakat dari ancaman penipuan yang semakin marak terjadi.